
Wie läuft die Abholung in der Autostadt ab?
Beitrag von „Thomas TDI“ vom 2. April 2007 um 20:43

Ich fände es schade, wenn man nur schnell den Wagen in Empfang nimmt und dann wieder
abdüst. Nimm dir Zeit und besuche die Autostadt - es lohnt sich!

Bei der Abholung hat sich eigentlich nicht viel verändert. Insofern treffen die alten Beträge noch
zu. Die Abhol-Lounge ist übrigens für Phaeton und Touareg-Kunden eine Etage über dem
eigentlichen Abholbereich.

Thomas
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